

Evêché de Namur



Namur, le 13 avril 2018

Chers frères et sœurs,

Nous sommes déjà en plein temps pascal qui va culminer lors de la fête de Pentecôte par le don renouvelé de l'Esprit Saint.

Il est juste et bon de nous préparer tous à cette solennité. Il vaut la peine d'y consacrer neuf jours, cette année du 11 au 18 mai, et le 19, vigile de la Pentecôte, je donnerai le Sacrement de Confirmation à la trentaine d'adultes qui l'ont demandé.

Depuis plusieurs années, nous célébrons cette neuvaine à la cathédrale de Namur et elle est diffusée en direct par RCF Sud Belgique. Venez-y nombreux, c'est un très bon moment à passer ensemble de 20h00 à 21h00 précises.

Le thème choisi pour cette année 2018 est :

« Dans l'Esprit, offrir au monde des fruits savoureux... »

Nous avons parfois l'impression que dans l'Église tout est inodore, incolore et insipide ! Hélas, il arrive que ce soit plus qu'une impression, que ce soit une réalité. Les chrétiens s'en plaignent et s'éloignent, les incroyants ne s'approchent pas, croyant qu'il n'y a rien d'attirant chez nous.

Et pourtant notre Seigneur Jésus nous a demandé de donner du goût à la terre, de présenter au monde quelque chose de savoureux. Son Esprit fait mûrir en nous, peu à peu, ce qu'on appelle précisément les fruits de l'Esprit. Comment ne seraient-ils pas plein de jus, de goût, de saveur ? N'est-il pas agréable et intéressant d'être en contact avec des personnes débordantes de bienveillance, de tendresse et de compassion, de s'appuyer sur des personnes qui savent se maîtriser, garder douceur et patience dans les difficultés de la vie, maintenir dans la joie leur fidélité jusqu'à la mort, et finalement de trouver le repos auprès de personnes paisibles ?

Voilà ce que nous allons demander tous ensemble, à la cathédrale mais aussi dans chacune des paroisses, des communautés, des maisons de repos etc.

Un livret de participation a été préparé sur le thème pour aider tous ceux qui le veulent à préparer leurs soirées de neuvaine.

Ce livret est téléchargeable sur le site du diocèse de Namur (<http://www.diocesedenamur.be>). Je vous prie instamment de faire connaître vos jours de célébration à Jean-Pol Druart, diacre, (druart.jeanpol@skynet.be) qui au début de chaque soirée à la cathédrale cite ceux qui sont en communion de prière avec nous.

Soyez bénis par le Seigneur et déjà visités par l'Esprit pour préparer, soit à la cathédrale soit chez vous, cette belle neuvaine en Église.

+ Rémy Vancottem
+ Rémy Vancottem
Evêque de Namur.